
 

1 
 

PROTOKOLL 

Jahreshauptversammlung Förderverein Marienschule, 7.11.2019 

Beginn: 20.05 

Ort: Marienschule Rorup 

Protokollführer: Stefan Sudmann 

Teilnehmer: 23 

 

TOP 1 

Begrüßung durch den Vorstand / Eröffnung der Versammlung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 2  

Bericht des Vorstands / Rückblick auf das abgelaufene Jahr: Aktivitäten, ÜMI, Schulmobile 

- Anschaffung von Schulbüchern 

- Anschaffung Gehörschutz für Inklusions-Kinder (Umsetzung einer Idee aus der letzten JHV) 

- Vorantreiben des Schulumbaus 

- Ausstattung der ÜMI 

- Neue AGs (Handysprechstunde Jugendliche für Senioren, Theater-AG, Mut tut gut etc.) 

- iPad – Coaching für die Lehrkräfte 

- Anschaffung E-Piano für die Schule (Sponsoring durch Sparkasse Westmünsterland) 

- Unterstützung Roruper Abendlauf 

- Verhandlungen mit der Stadt über Betreuungsschlüssel und Schülerbeförderung 

- Anschaffung von Werkzeug für die AGs 

- Traditionelles Auffüllen der Klassenkassen 

- FV bei „Schulengel.de“ 

ÜMI: 

- Umbau des Raumes/ Küche / neue Möbel / Ausstattung mit Spielen, Büchern etc. 

- Deutlicher Trend zur Ausschöpfung der Flexibilität 

- Steigende Zahl betreuter Kinder (aktuell 25) 

- Förderung durch die Stadt Dülmen verbessert 

Schulmobile: 

- DANKE an die Schulmobilfahrer 

- Neuer Fahrer seit wenigen Tagen dabei: Martin Kuhn 

- Es werden dringend Fahrer für nachmittags gesucht!   

Mitgliederzahlen / Medienzahlen 

- 122 Mitglieder gegenüber 111 in 2018 (2014: 88 Mitglieder) 

- 86 Facebook-Fans 
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TOP 3  

Projekte für das kommende Schuljahr / Ausblick 2020  

- Schulumbau weiter vorantreiben 

- Verkauf eines Ladeschranks für iPads 

- Datenschutzhinweise des Online-Auftritts des FV aktualisieren 

- Robi-Aktionen planen 

- Unterstützung des Dorfautos (nicht finanziell)  

- Suche nach Fahrer*innen 

- Beleuchtung Buswartehäuschen (Schulamt ansprechen) – Priorität / Buswartehäuschen ggf. 

drehen (regnet von der Westseite rein)    

TOP 4 

Modernisierung des Schulstandortes 

Antrag auf Schulmodernisierung bei der Stadt eingereicht  

TOP 5 

Finanzielle Situation des Fördervereins / Bericht des Kassenwarts / Entlastung Vorstand  

- Jahresabschluss – Übersicht Einnahmen / Ausgaben / Überschuss (vergleiche Anlage)  

- Bericht des Kassenprüfers / Einstimmige Wahl der Kassenprüfer Robert Jasper und Alice 

Kleyboldt  

- Einstimmige Entlastung des Kassenwarts Michael Buss 

- Einstimmige Entlastung des Vorstands 

TOP 6 

Verschiedenes (Feedback / Wünsche / Anregungen / Kritik der Mitglieder) 

- Idee „Mitfahrzentrale-App“ (Alice Kleyboldt)  / Mitfahrbank 

- Anschaffung von Toren für den Schulhof 

- Warme Mahlzeiten in der ÜMI 

- Hinweis auf FV-Webshop  

 

Ende der Veranstaltung: 21.20 Uhr 

 

 

 

 

 


